

# 住宅デー 特集号

# 土建にいざ

埼玉土建一般労働組合新座支部機関紙

## 発行所

埼玉土建一般労働組合新座支部

〒352-0011 新座市野火止8-1-27

TEL048(481)1200 Fax048(477)9088

発行人 恩田 宏

編集責任者 岡野 和夫

7月号 定価30円（購読料は組合費に含まれています）

# 第44回 ふれあい住宅デー 地域の住宅要求



栄池田分会



畠中分会



栗原分会



石堀分会



大和田分会



野火止北分会

コロナ禍の中、各分会で工夫を凝らして開催しました。

6月13日、新座市内11会場で住宅デーを開催しました。コロナ禍の中、昨年の住宅デーは中止となりましたが、今年は万全のコロナ対策を取りながらの開催となりました。残念ながら、大規模な対面開催は取りやめたため、例年行っている飲食や催し物関係は軒並み中止。住宅相談を中心としました。

住宅相談件数は9件と一昨年より多くなり、包丁砥ぎも開催分では大盛況の住宅デーとなりました。各分会の様子は2面～4面をご参照下さい。

かなり、包丁砥ぎも開催分では大盛況の住宅デーとなりました。各分会の様子は2面～4面をご参考下さい。

残念ながら、大規模な対面開催は取りやめたため、例年行っている飲食や催し物関係は軒並み中止。住宅相談を中心としました。

残念ながら、大規模な対面開催は取りやめたため、例年行っている飲食や催し物関係は軒並み中止。住宅相談を中心としました。

# に応え

	参加者（組織内）			来場者数			包丁研ぎ	まな板削り	網戸張替	取り組んだ催しもの	工作教室	住宅相談	
	組合員	配偶者	家族	合計	大人	子供	合計					件数	カード
栗原	14			14	3		3	8		住宅相談・網戸張替	1	床板の浮き	
野寺	9			9			0			住宅相談			
石堀	18			18	2	3	5	28		住宅相談・包丁研ぎ・メダカ・集会所草刈り			
御成橋				0			0						
片山	7			7			0			住宅相談	1	TVアンテナ不具合	
栄池田	12	6		18	25		25	39	10	住宅相談・包丁研ぎ・まな板削り	4	台所回りなど	
馬場	9			9			0			住宅相談			
畠中	13			13	3		3	14		2 住宅相談・包丁研ぎ	1	網戸	
野火止南	5			5			0			住宅相談			
野火止北	6	3		9	1		1			住宅相談			
北東	8			8	11		11	18		住宅相談・包丁研ぎ	2	ペランダ排水溝	
大和田	5	2		7			0			住宅相談			
合計	106	11	0	117	45	3	48	107	10	0	2	9	8

火災が近づいてきた。無観客が望ましく、現行の大規模イベント開催基準より厳しくするなどの提言をしていくにも拘わらず、最終的には、1万人と関係者別枠と決まった。そして、会場でのアルコール販売の検討している情報を流し、無観客問題を有耶無耶にしてしまった。▼ウガンダの選手の一人が空港検疫で陽性になつた。普通なら、全員を隔離するべきなのに、空港から出てしまつた。こんなことで感染拡大が防止できることか疑問だ。▼池袋の暴走事故裁判の様子が報道され、被告は真っ向から無罪を主張し、反省の様子が窺えない。逮捕せず留置所に拘留しなかつたことで、反省することができなかつたのではないか。▼森友問題の重要な鍵を握る「赤木ファイ尔」が提出された。最初の改竄が、安倍昭恵夫人の名前を消す指示があったことが明らかになり、また、佐川宣寿氏の関与は明らかで、国会答弁で偽証したことになる。妻や私が関与している。総理どころか議員を辞職すると国会答弁したら総理どころか議員をいふべきだ。（K・O）



西川さん物置前で包丁砥ぎ

6月13日の日曜日、石神集会所と西川さんは、物置前をお借りして、昨年は中止となつた第44回住宅デーを行いました。

集会所では住宅相談

とメダカのプレゼントそして、周りの草むしりなど行いました。

西川さん物置前では、包丁砥ぎを行いました。午前中の行動でしたので、早めに終えて、片付けに入りました。

28丁の包丁を5人で協力して砥ぎました。

午前中の行動でしたので、早めに終えて、片付けに入りました。

西川さん物置前で包丁砥ぎを行いました。午前中の行動でしたので、早めに終えて、片付けに入りました。

28丁の包丁を5人で協力して砥ぎました。

午前中の行動でしたので、早めに終えて、片付けに入りました。



地域奉仕で草むしり



久しぶりに仲間があつまり

【栗原分会  
恩田宏】

栗原分会の住宅デーは、栗原第一集会所で、組合員14人の参加で行われました。

午前8時30分に集合し、仲間からは「久しうり、元気だったか、仕事はどう?、ワクチンは打ったか」等々、準備しながらも会話が弾みました。

当日は集会所周辺の草取りも地域の皆さんが行っていたので、私たち土建もお手伝いさせて頂き、よろこびました。

終わってアミダクジを行いました。アミダクジで出した景品は春の拡大で頂いた品などで、当たつた方からは非常に喜ばれました。

住宅デーは半日開催だったので、1時前に終わりました。

石堀分会の参加者は、組合員18名、来場者5名、包丁砥ぎ28丁でした。

半日の住宅デーでしたが、参加者の皆さんお疲れ様でした。

## 栗原分会

# 各分会の住宅デーの様子



住宅相談に対応



相談が出来る体制を整え

【栗原分会  
恩田宏】

6月13日（日）午前9時30分に大和田集会

## 大和田分会

所に集合して、住宅デーの準備に取り掛かりました。

机や椅子を出してみると次々と仲間がやってきました。

9時50分に準備完了し、穏やかな雰囲気の中で第44回住宅デーがスタートしました。

道行く人はまばらで、「住宅相談やつていまーす」と声を掛けたりしましたが、相談

者は訪れず、静かに時間が過ぎて行きました。

【大和田分会  
高村志津枝】



片山集会所で電話相談会

そんな事で住宅相談のみの開催と

森澄貞男  
【片山分会  
】

時々、道行く人が通り過ぎて行きましたが、窓口に寄つて行こうという人は来なく、1人も相談者は居ませんでした。

住宅デーの参加の仲間は7人でした。終了間際に廣間書記長が訪問して下さり、集合写真を撮つて頂きました。

12時、片付けを一斉にして終了、解散となりました。

## 片山分会

6月13日（日）午前10時より12時まで片山集会所において第44回ふれあい住宅デーが支部主催で行われました。

また、分会では事前

宅デーにつきまして、コロナ感染のため蔓延防止が延長され、住宅

デーも感染に伴い、半日行動となり、極限に縮小された形になり、特に集会所において

新型コロナも去つてもらい、大勢の組合員来客を集め、飲み食い販売し、楽しく活動をしましたと報告したいものでした。今回は苦悩と力不足とご理解下さい。なお、参加者7人でした。

なりました。また、開催後3名の組合員家族が訪問されました。1名様から自宅のテレビアンテナの不具合があり、見て下さいとの事。そんな事で正午近くになり、技住対部長が報告書を作成し終了しました。





分会社保対部長を続けます！

並木正江さんは、地元の新座市生まれ、4人兄妹の末っ子です。ご主人との馴れ初めは、お姉さんの紹介で知り合い、結婚して46年たつたそうです。家族は子ども2人でそれ

【栄池田分会 原征子】  
栄池田分会の相談役

## 仲間紹介

### 栄池田分会 並木正江さん

#### 栄池田分会の相談役



野寺分会の住宅デーは、当初中止となる予定でした。しかし、新座支部として「コロナ禍でもやることをやる」とい

う姿勢を受け、再度分會内で討議し、住宅相談ならできるだろうと決めました。

事前に宣伝カーの運航のほか、チラシ30枚を配り、当日も準備万端。あとは来客を待つのみという状態です。10時の開始前には近所の方から「包丁砥ぎはやらないのですか？」と問い合わせがあ

りましたが、今年は包丁砥ぎはやらないので、説明して次回を待つてもらうことにしました。

また、以前分会の役員を務めてくれていた

仲間も様子を見に顔を出してくれたりと、普段顔を合わせない仲間とも話せる機会にな

り、開催できることを嬉しく思いました。

残念ながら相談の来客は0人で、寂しい結果となってしまいまし



来年こそは盛り上げて成功を！

ただただ残された。ただ、コロナウイルスの影響か、日曜日なのに通りを歩く人もまばらで、入場させる人もおりませんでした。

【馬場分会 小野勝利】  
来年こそは、住宅デーを成功させるため、大勢の仲間を集め取り組んでいきたいと思います。



## 馬場分会

6月13日の日曜日、昨年から続くコロナにより、昨年は中止となりました住宅デーは、

今年はコロナウイルスに万全の対策を取りながら開催されました。コロナウイルスの影響により、時間

が集まつたこと、開催に向けて分会がひとつになって準備をすすめたことは大きな経験になつたと思います。コロナが明けて、今まで

のような住宅デーができるようになつたときには、これまでの分も盛り上げたいと思いま

す。【野寺分会 佐藤健司】



コロナ対応の相談窓口



市議も駆けつけ、平和宣伝

藤原副支部長がスタンディング宣伝を行い、書記局2人の参加で行いました。

新座市原水協の松本さんから呼びかけのあいさつがあり、スタン

今年は世界大会をオンライン開催で行います。当日の大会の様子はYOUTUBE等でアップされる予定ですので、ぜひ皆さんもご覧下さい！

今年も昨年と同じく、コロナの影響により、志木駅前で少人数

盛り上げたいと思います。【野寺分会 佐藤健司】

玉県でもはじまり、新座市から出発しました。新座市から出発して各

地域でワッペンを付けながら旗を引き継ぎ、最終的には広島へとつながります。

この平和大行進は、新座市から出発して各地域でワッペンを付けながら旗を引き継ぎ、最終的には広島へとつながります。

**コロナ対応の平和行進！**